

# Nama Anak Bayi Laki Laki Islam A I Arti Maknanya

Thank you unconditionally much for downloading **Nama Anak Bayi Laki Laki Islam A I Arti Maknanya** .Most likely you have knowledge that, people have see numerous time for their favorite books in the manner of this Nama Anak Bayi Laki Laki Islam A I Arti Maknanya , but stop stirring in harmful downloads.

Rather than enjoying a fine PDF in the manner of a cup of coffee in the afternoon, otherwise they juggled when some harmful virus inside their computer. **Nama Anak Bayi Laki Laki Islam A I Arti Maknanya** is reachable in our digital library an online entrance to it is set as public fittingly you can download it instantly. Our digital library saves in fused countries, allowing you to acquire the most less latency time to download any of our books once this one. Merely said, the Nama Anak Bayi Laki Laki Islam A I Arti Maknanya is universally compatible subsequently any devices to read.

**Rangkaian Nama Bayi Islami** - Auni Azri Chaniago S.Pd 2014-03-03

Hal yang paling menyenangkan ketika menunggu buah hati lahir, adalah mereka-reka apa sekiranya nama yang akan kelak kita berikan kepadanya? Nama-nama Islami pastinya menjadi pilihan tersendiri bagi keluarga muslim. Namun sayangnya tidak semua orang bisa dengan mudah mendapatkan nama-nama Islami yang bagus dan indah. Hal itu dikarenakan minimnya perbendaharaan kata dari nama-nama bayi bernuansa Islami. Inilah alasan penulis menyusun buku Rangkaian Nama Bayi Islami terbitan PUBLISHING LANGIT, sebagai bahan acuan atau pilihan dari beragamnya perbendaharaan nama-nama bayi Islami terindah sepanjang masa. -Lembar Langit Indonesia Group-  
*Cara Rasulullah Saw. Mendidik Anak* - Ayu Agus Rianti, re! Media 2013-12-02  
""Memiliki anak adalah suatu anugerah sekaligus amanah terbesar bagi para orang tua. Allah akan meminta pertanggungjawaban atas amanah yang dititipkannya kepada orang tua. Barang siapa yang menjalankan amanah tersebut dengan sebaik-baiknya, maka Allah Swt. akan memberikan pahala yang besar. Demikian pula sebaliknya, Allah Swt. akan memberikan azab bagi orang tua yang melalaikan pendidikan anak-anaknya. Buku ini akan menjelaskan secara praktis dan aplikatif, bagaimana Rasulullah Nabi Muhammad Saw. mendidik dan bergaul dengan anak-anak. Semoga buku ini dapat menjadi jawaban atas ketidaktahuan para orang tua tentang sunnah-sunnah dalam mendidik anak, mulai dari kandungan hingga dewasa.""

**Al-Qur'an dan Kesejahteraan Sosial: Sebuah Rintisan Membangun Paradigma Sosial Islam yang Berkeadilan dan Berkesejahteraan** - Prof. DR. Asep Usman Ismail, MA  
Selama ini, kesejahteraan sosial identik dengan terpenuhinya kebutuhan pokok suatu masyarakat yang bersifat material. Sedikitnya, ada dua cara populer yang ditempuh untuk menciptakan kesejahteraan sosial. Kapitalisme, yang bertumpu pada kepemilikan individu; dan Sosialisme yang bertumpu pada kepemilikan kolektif. Argumentasi yang dibangun pada buku Al-Qur'an dan Kesejahteraan Sosial ini dibangun berdasarkan pesan dan ajaran dalam Al-Quran. Landasannya tidak bertumpu pada kepemilikan individu atau kolektif, tetapi pada pengakuan keduanya. Pada satu pihak, tiap individu dipacu untuk produktif dan kompetitif, tetapi pada pihak lain, tiap individu selalu diingatkan bahwa di dalam harta yang diperoleh, ada bagian atau hak orang lain yang harus dikeluarkan  
Sebelum Ijab Kabul, Bekal untuk Kehidupan Rumah Tangga yang Bahagia - Sri Bandiyah 2021-03-09

Hidup berumah tangga ibarat bahtera yang mengarungi lautan. Ia pasti akan menghadapi berbagai tantangan dan masalah di perjalanan, dari mulai yang remeh-temeh, sedang, hingga yang berat, sulit dan rumit. Tantangan dan masalah itu bisa jadi berkaitan dengan pasangan, orangtua dan mertua, anak-anak, dan orang lain. Didasarkan pada sejumlah cerita dan pengalaman pasangan menikah dan akan menikah,

buku ini memberi gambaran nyata persoalan-persoalan yang sering kali dihadapi. Misalnya, bagaimana menikah tanpa cinta, menikah saat kuliah, calon pasangan belum mapan, jodoh tak sesuai harapan, hubungan tak direstui orang tua, menikah di hari sial, bimbang antara menikah atau karier/pendidikan, menunda atau mempercepat kehamilan, tinggal bersama mertua atau mandiri, pendidikan anak, soal perceraian, poligami, dan lainnya. Ditulis dengan bahasa yang komunikatif, populer, dan tak membuat dahi berkerut, juga pengarang yang spesialis dalam hal pernikahan dan keluarga, buku ini sayang dilewatkan. Kita diajak untuk berpikir cerdas, bijak, dan tegas, dalam menyikapi pelbagai persoalan rumah tangga. Banyak kiat dan tips yang bisa diteladani dalam upaya untuk merajut hubungan rumah tangga agar harmonis, awet, bertanggung jawab, dan berhasil melewati setiap problem dengan baik.

Rangkuman Nama Bayi Islami Terbaik - Ratna W.P. 2019-08-01

Dengan kuasa kun fayakun, Allah mampu mengubah setetes cairan menjadi makhluk yang bernyawa. Tidak pernah berhenti memikirkan luasnya ilmu Allah yang apabila pohon-pohon itu adalah pena dan air lautan menjadi tintanya, maka tidak akan pernah mampu menuliskan ilmu Allah. Pertemuan antara sel sperma Ayah dengan sel telur Ibu menentukan sebuah kehidupan baru bagi satu nyawa yang akan menginap selama 9 bulan dalam rahim, hingga pada suatu ketika dunia akan mengucapkan selamat datang padanya. Kewajiban orangtua adalah memberikan nama yang baik untuk anak, sedangkan hak anak adalah mendapatkan nama yang baik dari orangtuanya. Etika pemberian nama bayi di antaranya adalah memberi nama dengan nama penghambaan kepada Allah, yaitu dengan nama yang indah (Asma'ul Husna), memberi nama dengan nama-nama nabi, memberi nama dengan nama-nama orang saleh dari kalangan kaum Muslimin.

**Rangkaian Nama Bayi Islami Bermakna Tinggi** - Dhini Felicia 2015-01-05

Nama adalah doa. Setidaknya itulah pemahaman umum dan orangtua ketika memberikan anaknya nama yang baik. Nama seorang anak merupakan panggilan untuknya setiap hari, karenanya orangtua selalu ingin memberikan nama yang baik kepada anak. Karena ketika nama anak tersebut dipanggil, akan menjadikannya doa dan keberkahan tersendiri untuk sang anak. Buku yang diterbitkan oleh penerbit LEMBAR PUSTAKA INDONESIA ini merangkum nama-nama penuh keberkahan untuk anak anda dengan harapan bisa menjadi pilihan terbaik untuk memberikan nama kepada sang buah hati. -Lembar Langit Indonesia Group-

**Kamus Nama Bayi Islami** - Anita Hairunnisa 2015-05-01

Nama adalah sebuah identitas yang melekat pada diri seseorang. Nama bukan hanya pembeda tapi pembentuk harapan karakter seseorang. Maka alangkah lebih baik jika sejak awal nama telah menyiratkan sesuatu, seperti terdengar indah untuk anak perempuan dan terdengar gagah untuk nama laki-laki dan lain sebagainya. Nama, mau

tidak mau akan menjadi bagian dari brand image seseorang. Karena itu, jika Anda sebagai orangtua menginginkan anak yang saleh, berilah nama secara Islami agar identitas keIslamannya melekat dengan baik dan harapan mulia yang kita torehkan akan menjadi langkah awal perjalanan hidup si anak. Karena tujuan kita memberi dan memilih nama yang terbaik adalah agar nama tersebut menjadi doa bagi buah hati kita... Semoga isi buku ini dapat menginspirasi seluruh muslim yang membutuhkan informasi seputar pemberian nama pada buah hati. -AnakKita-

**Untaian Variasi Nama Bayi Islami** - Bunda Hanif Rasya 2016-01-22

Azizah Zakiyah Talita = Gadis Cerdas yang Mulia Irfan Yusran = Berpengetahuan dan Memiliki Kekayaan Memberi nama yang baik dan indah adalah wajib bagi setiap Muslim. Untaian nama bayi yang Indah dan Islami ini memberikan kemudahan Ayah dan Bunda untuk merangkai nama-nama Islami. Daftar Isi sudah tercover di daftar isi dan bookmark google play book memudahkan mencari dan membaca cepat. Pilihlah sesuai yang cocok, baik, dan tidak memberatkan anak. Selain itu, dilengkapi doa dan dzikir untuk Ibu hamil dan disaat persalinan. Ayah & Bunda akan menemukan pedoman lengkap memberi nama bayi termasuk nama bayi yang dilarang, yang sesuai sunnah, dan yang makruh. Juga terdapat saran pemberian nama untuk anak adopsi. Selamat memilih nama bayi, Insya Allah berkah dan menjadi anak shaleh dan shalehah. Amin... Daftar Isi Nama-Nama yang Dilarang Dalam Islam Saran Pemberian Nama Dalam Islam Saran untuk Nama dari Anak yang Diadopsi Doa & Dzikir untuk Ibu Hamil Dzikir Ketika Persalinan - Saran Rangkaian Nama Bayi Laki-Laki Saran Rangkaian Nama Bayi Perempuan Untaian Variasi Nama-Nama Islami Modern

**Kamus Lengkap Nama Bayi - 9.999 Nama Bayi** - Nailul H.D 2021-04-01

Memilih atau membuat nama bayi terkadang menjadi sesuatu yang tidak mudah. Ketika orang tua mencari suatu nama untuk diberikan kepada bayinya, motivasinya bisa beraneka macam. Dari arti nama yang baik dan bagus, terdengar indah saat diucapkan, sampai pada nilai keunikan (lain dari yang lain). Buku ini disusun dengan tujuan untuk memudahkan para orang tua yang akan membuat dan memberi nama untuk calon putra-putrinya. Buku ini memuat 9.999 (sembilan ribu sembilan ratus sembilan puluh sembilan) nama bayi, untuk laki-laki ataupun perempuan, dari berbagai bahasa, lengkap dengan artinya. Dengan pilihan yang banyak serta komplit seperti ini, Anda akan bisa leluasa mencari, memilih, merangkai dan membuat nama untuk calon putra-putri Anda yang akan segera dilahirkan. Dengan panduan buku ini, Anda akan dapat membuat rangkaian nama untuk terdengar indah saat diucapkan, tetapi juga unik dan lain dari yang lain.

**Kumpulan Variasi Nama Bayi Islami** - Firda Firdaos, S. Ag 2012-01-01

Mencari nama bayi mungkin tidak sulit saat ini. Namun, semakin banyaknya pilihan, kesulitan justru terjadi ketika memilih rangkaian nama yang sesuai keinginan dan harapan kita. Apalagi bila ingin menggunakan nama islami, karena pilihan rangkaian nama bisa berbeda artinya satu sama lain, bahkan salah. Jika kita masih bingung menentukan rangkaian nama bayi islami, buku ini solusinya. Di dalamnya berisi rangkaian untuk nama bayi laki-laki, bayi perempuan, bayi kembar, nama bayi berdasarkan nama bulan hijriyah, nama tokoh Islam dunia, serta nama-nama yang dilarang dalam Islam. Semuanya lengkap disertai artinya. Bukan hanya itu, di buku ini juga dijelaskan beberapa aktivitas orang tua dalam menyambut kelahiran, seperti: azan dan iqamat pada bayi, aqiqah, serta pencukuran rambut bayi. Ada juga rangkaian doa, seperti: doa-doa sebelum hamil, doa agar sang bayi menjadi anak shaleh/shalehah, dan doa untuk keluarga, yang disertai dengan cara membacanya. - AnakKita-

**Tanya Jawab Islam** - PISS KTB 2015-12-28

Koleksi tanya jawab agama islam yang di himpun dari berbagai diskusi di media

sosial dengan rujukan Al-Qur`an, As-Sunnah, Ijma, dan Qiyas. topiknya adalah : 1. Tafsir Al-Qur`an dan Hadits 2. Fiqih dan Ushul Fiqih

**KUMPULAN NAMA BAYI YANG MENGINSPIRASI & PENUH MAKNA** - Taufik Hidayat 2021-11-23  
Nama merupakan doa dan harapan yang diberikan oleh orang tua. Memberikan nama pada anak tentu saja tak boleh sembarangan. Nama ini akan melekat seumur hidup dan menjadi identitas pada anak. Selain sebagai doa untuk buah hati, tiap orang tua yang bersiap menyambut kedatangan buah hati pasti akan sibuk mencari nama yang indah dan bermakna baik. Jangan bingung mencari dan memilih nama untuk buah hati Anda. Tujuan pembuatan buku ini, memang untuk mempermudah Anda memilih nama berdasarkan maknanya untuk buah hati Anda. Pilihlah nama anak dengan arti yang sesuai harapan Anda untuknya supaya dapat menjadi doa bagi si anak itu sendiri. Buku ini berisi tentang kumpulan lengkap nama bayi dalam Islam, bahasa Sansekerta, dan Jawa beserta artinya, berdasarkan bahasa-bahasa di dunia, serta nama bayi favorit lainnya dari A-Z. Informasi di dalam buku ini merupakan mutiara panduan bagi ibu dan bapaknya akan menimang buah hatinya.

*Fiqih* -

**25 Aplikasi Islami Mobile Populer** - Jimmy Wahyudi Bharata, Al Kalam

**Panduan Hamil Sehat & Syar'i** - Ustadzah Sa'idatul Nafisah

Sebagai Muslim, kita mungkin sering kali alpa dalam mengamalkan ajaran Islam. Tak terkecuali, ajaran yang berkaitan dengan amalan fiqh keseharian. Penyebabnya ialah dangkalnya pemahaman kita terhadap ajaran-ajaran Islam. Imbasnya, kita kian jauh dari sebutan "Muslim Kaffah" yang tentu amat kita harapkan. Buku ini ialah pedoman bagi Anda untuk menjadi "Muslim Kaffah". Di dalamnya, diulas secara komprehensif persoalan-persoalan keislaman dan keimanan, seperti thaharah, shalat, zakat, infaq, shadaqah, puasa, haji, dan sebagainya. Disajikan secara lengkap, buku ini amat penting untuk Anda miliki. Jadi, sempurnakan keislaman Anda dengan buku ini. Selamat membaca!

**Prophetic Parenting** - Syekh Khalid bin Abdurrahman al-'Ik

Buku ini mengulas secara komprehensif cara mendidik anak berdasarkan al-Qur'an dan sunnah Rasulullah Saw. Pendidikan yang didasarkan pada nilai keilahian ini telah dipraktikkan oleh generasi salaf, dan terbukti berhasil mencetak generasi muslim yang unggul dan tangguh. Ditulis dengan gaya bertutur yang indah, buku ini hadir guna menawarkan solusi bagi para orang tua muslim yang kesulitan dalam mendidik anak-anak mereka. Dengannya, Anda akan mengetahui cara terbaik untuk mendidik anak sejak dalam kandungan hingga besar. Jadi, segera miliki buku ini, dan jadikan diri Anda sebagai pendidik yang paling ideal bagi putra-putri Anda di rumah. Selamat membaca!

**Inspirasi Nama Bayi Islami Terpopuler** - Tim IIDN Jogja 2015-06-01

Islam mengajarkan kepada para orang tua untuk memberikan nama yang baik kepada buah hati mereka. Lewat sebuah nama tersemat sekuntum doa kebaikan. Dengan nama pula, setiap individu memiliki identitas, ciri, atau tanda. Nama menghindarkan seseorang menjadi tidak dikenal (majhul). Sama seperti Allah SWT yang indah dan menyukai keindahan, maka baguskanlah namamu. Buku ini menjadi persembahan dan bekal pengetahuan sekaligus kado istimewa bagi setiap orang tua dalam memberikan sebetuk nama kepada anak-anak mereka. Harapannya, nama terpuji yang diberikan kepada sang buah hati bisa menjadi al-ismu du'aa (nama adalah doa). InsyaAllah. Buku dari Gradien Mediatama ini berisikan kumpulan nama - nama Islami yang indah dan baik untuk anak anda

**Buku Pintar Fiqih Wanita** - Abdul Qadir Manshur 2012-02-01

SECARA LENGKAP buku ini mengulas bagaimana Islam memberikan aturan-aturan luhur untuk perempuan demi mengangkat martabatnya yang mulia dalam kehidupan ini. Penulis menyisir satu per satu tema fikih wanita: dari aurat hingga imam shalat; dari aborsi hingga poligami; dari ibadah hingga keluarga; dari pendidikan hingga karier, dari jilbab hingga peran perempuan dalam ranah politik, sosial, dan budaya. " Selain lengkap, metode pembahasannya akurat, cermat, dan ketat dalam mengajukan dalil dan menyimpulkan hukum. Dengan bahasa yang mudah dipahami, berbagai pandangan ulama fikih dan hadis terkemuka dibebaskan demi memperkaya wawasan pembaca, lalu disarikan relevansinya dengan realitas kehidupan saat ini. Diterbitkan oleh penerbit Serambi Ilmu Semesta" (Serambi Group)

Analisis Gender Dalam Kajian-Kajian Keislaman - Dr. Marzuki, M.Ag. 2020-12-27

Allah telah memberikan kemuliaan kepada kaum perempuan dengan memberikan keyakinan Islam yang benar kepada mereka. Allah Swt. menetapkan bagi mereka kemuliaan, kemanusiaan, dan sebagai mitra dengan kaum laki-laki. Nabi Muhammad saw. juga memberikan kemuliaan yang sama kepada kaum perempuan dengan menempatkan posisi mereka di tengah-tengah masyarakat sehingga menghancurkan benteng kejahiliah yang sangat fanatik terhadap suku dan tradisi zaman pra-Islam. Tradisi dan fanatisme inilah yang dirombak oleh Nabi saw. sehingga memberikan ruang yang lebih baik kepada kaum perempuan sebaik yang diberikan kepada kaum laki-laki. Kajian berikut ini mengurai bagaimana gambaran wacana kekerasan gender dalam Islam, khususnya yang terjadi di kalangan masyarakat Indonesia. Selanjutnya kajian ini juga ingin mengurai faktor-faktor apa saja yang menjadi penyebab terjadinya kekerasan gender di kalangan umat Islam di Indonesia dan upaya-upaya apa yang bisa dilakukan dalam rangka mengatasi kekerasan gender di kalangan mereka. Kajian ini dilakukan dengan harapan dapat memberikan kontribusi, terutama untuk memberikan persepsi yang benar kepada umat Islam umumnya mengenai gender dalam Islam, terutama mengenai kedudukan perempuan. Dengan perspektif gender yang benar diharapkan tidak muncul ketidakadilan gender di kalangan mereka dan kaum perempuan dapat memperoleh hak-hak mereka yang wajar sebagaimana mestinya.

Panduan Mendidik Anak : Bukan Dimarahi, Ini Cara Agar Anak Mau Mendengarkan

Orangtua - go Parenting 2019-05-23

Bagi orang tua, menyuruh anak-anak mendengarkan bisa lebih dari sekadar tantangan. Kadang-kadang terasa hampir mustahil. Anak-anak memiliki banyak hal dalam pikiran mereka untuk memulainya, jadi apa yang orang tua mereka katakan agar mereka lakukan mungkin tidak masuk dalam daftar prioritas mereka. Selain itu, anak-anak yang telah mengalami perubahan keluarga yang signifikan seperti perpisahan atau perceraian orang tua mereka mungkin memiliki banyak hal untuk dipikirkan. Namun, penting bagi orang tua untuk memiliki strategi yang efektif untuk membuat anak-anak mereka mendengarkan ketika itu paling penting seperti dalam keadaan darurat. Pertimbangkan tujuh strategi efektif ini untuk membuat anak-anak Anda mendengarkan.

**Nama nama Islami** - Abdul Aziz Salim Basyarahil 2000

**Parenting with Love: Panduan Islami Mendidik Anak Penuh Cinta dan Kasih Sayang** -

Maria Ulfah Anshor 2010-05-17

Berisi seputar pendidikan anak dan cita-cita membangun keluarga sakinah, Anda juga diajak untuk menjadi Ayah-Ibu yang baik bagi anak-anak

**Kamus Pintar Agama Islam** - Syarif Yahya 2023-02-13

Islam tidak hanya mengajarkan ibadah, tetapi semua aspek kehidupan manusia: akidah, akhlak, ekonomi, rumah tangga, politik, dan sebagainya. Dalam menjelaskan ajaran-ajaran tersebut, sering digunakan istilah-istilah yang khas, yang tidak

kita temukan padanannya dalam bahasa kita. Jumlahnya sangat banyak, baik yang berkaitan masalah akidah, fikih, muamalah maupun yang lainnya. Sebagian dari istilah-istilah itu mungkin dapat diterjemahkan kata per kata, misalnya shalat dengan sembahyang, shaum dengan puasa, syams dengan matahari, dan ardh dengan bumi. Tetapi, masih banyak istilah yang baru dapat dimengerti sesudah diberi penjelasan panjang-lebar. Buku ini berisi penjelasan-penjelasan tentang berbagai istilah keislaman, mulai dari tauhid, syariat, akhlak, sampai dengan politik dan sastra. Isi buku ini sangat membantu, khususnya kaum remaja, yang ingin memperoleh penjelasan tentang berbagai istilah keislaman secara cepat dan praktis.

**Sumbangan Peradaban Islam Pada Dunia** - Prof. Dr. Raghieb As-Sirjani

Jika kita masuk mesin waktu menuju kurun pertengahan sekitar abad ke-10 M. dan terbang menyusuri kota-kota dunia Islam dan kota-kota dunia Barat, kita akan tercengang. Di satu sisi kita akan melihat dunia yang penuh dengan kehidupan, kekuatan dan peradaban, yakni dunia Islam. Di sisi lain kita akan melihat belahan dunia yang primitif, tak mengenal ilmu pengetahuan dan peradaban, yakni dunia Barat. adalah Prof. Dr. Raghieb As-Sirjani. Ia berusaha mengungkap kembali kejayaan Islam tersebut. Ia menulis buku ini sebagai persembahan untuk peradaban Islam. Sebuah peradaban mengagumkan yang telah menguras perhatian para peneliti objektif dari Barat. Yang membuat buku ini istimewa adalah, pemaparannya yang ilmiah, realistis, dan seluruh persembahan umat Islam, baik keilmuan maupun peradaban ia paparkan dengan penuh data dan argumentasi yang tak terbantahkan. Dengan keistimewaan tersebut, wajar kalau buku ini meraih Penghargaan Mubarak (Presiden Mesir) bidang Ad-Dirasah Al-Islamiah untuk tahun 2009. Sekarang, versi terjemahan buku tersebut ada di tangan Anda. Selamat menikmati. -Pustaka Al-Kautsar-  
Indahnya Rangkaian Nama Bayi Islami - Ust. Djamiludin Ar Ra'uf; 2016-01-07  
Buku ini kami beri Judul " Indahnya Rangkaian Nama Bayi Islami ", buku panduan bagi Muslim dan muslimah untuk memberikan nama untuk anak tercintanya. Baca dan perhatikanlah nama-nama bayi yang terdapat dalam buku ini mengandung arti yang Indah, Baik, dan Luar Biasa, maka beruntunglah bagi Anda memiliki buku ini sebagai panduan untuk memberikan nama tercinta.

1972 Nama Bayi Islami - H. Muhammad Iqbal, Lc. 2008-01-01

Nama adalah identitas penting yang akan menyertai seseorang sampai kapan pun. Bahkan, ada anggapan bahwa nama adalah doa, sehingga tidak mustahil nama akan membentuk karakter tersendiri bagi pemiliknya. Karenanya, sudah selayaknyalah pemberian nama tidak asal saja. Sebanyak 1.972 nama tercantum dalam buku ini. Ada sedikit perbedaan dalam model penulisan dan pelafalan dalam buku ini dari buku-buku sejenis. Dalam buku ini dicontohkan cara memberikan penamaan yang diserap dari bahasa Arab dengan model pelafalan orang-orang Arab sendiri atau lidah-lidah orang lain. Hingga terkadang nama-nama itu terdengar unik dan mungkin bagi sebagian orang akan terkesan menarik. Selain itu, di buku ini juga dijelaskan cara membuat sedikit rekayasa pengucapan yang asal katanya dari bahasa Arab. Buku Persembahan dari penerbit KawanPustaka dapat memberikan rekomendasi nama yang baik dan indah untuk buah hati anda. #SuperEbookDesember

**Bung Karno: Nasionalisme, Demokrasi & Revolusi** - Rudi Hartono dan Ulfa Ilyas

2013-03-01

Ulasan-ulasan mengenai pemikiran Bung Karno. Pemikiran Bung Karno memang sangat kaya. Ia punya konsep demokrasi alternatif, yakni Sosio-Demokrasi, yang sangat relevan hingga sekarang. Selain itu, konsep Sosio-Nasionalisme-nya juga sangat relevan untuk menjawab ketegangan antara nasionalisme dan internasionalisme. Buku ini bisa ditempatkan sebagai percikan awal untuk mendiskusikan kembali pemikiran Bung Karno. Hal itu penting, sebab merajut kembali bangsa yang mulai retak tak

bisa dilepaskan dari merajut ide dan pemikiran-pemikiran besar yang pernah membentuknya

*Bang 'Imad - Jimly Asshiddiqie 2002*

Pasti Bisa Pendidikan Agama Islam dan Budi Pekerti untuk SMP/MTs Kelas IX - Tim Ganesha Operation

Untuk versi cetak, silakan kunjungi link:

[http://www.penerbitduta.com/read\\_resensi/2021/2/pasti-bisa-pendidikan-agama-islam-dan-budi-pekerti-untuk-smpmts-kelas-ix#.YW1DyFVBxhE](http://www.penerbitduta.com/read_resensi/2021/2/pasti-bisa-pendidikan-agama-islam-dan-budi-pekerti-untuk-smpmts-kelas-ix#.YW1DyFVBxhE) Seri buku PASTI BISA merupakan buku pengayaan yang disusun berdasarkan Kurikulum 2013. Buku ini berisi materi dan soal-soal latihan untuk membantu siswa menghadapi ulangan harian dan ulangan akhir semester. Buku yang membantu siswa mempersiapkan diri agar sukses meraih nilai tinggi ini disusun dengan sistematika sebagai berikut. • Berisi ringkasan materi pelajaran sesuai Kompetensi Inti (KI) dan Kompetensi Dasar (KD) dalam Kurikulum 2013. • Dilengkapi contoh-contoh soal pada setiap subbab yang dibahas secara gamblang dan mudah dipahami (belajar melalui contoh). • Dilengkapi soal-soal latihan yang komprehensif di bagian akhir bab untuk menguji pemahaman materi di setiap bab. • Dilengkapi soal-soal Penilaian Hasil Belajar Semester 1 dan Penilaian Hasil Belajar Semester 2 sebagai latihan untuk menghadapi ulangan akhir semester. Seri PASTI BISA membantu mencapai kesuksesan meraih nilai tinggi pada ulangan harian dan ulangan akhir semester.

**Kumpulan Nama Bayi Islami Super Lengkap** - Fani Irnafa 2017-01-01

Allah Swt. berfirman: "Hai Zakariyya, sesungguhnya Kami memberi kabar gembira kepadamu akan (beroleh) seorang anak yang namanya Yahya, yang sebelumnya Kami belum pernah menciptakan orang serupa dengannya." (QS Maryam: 7) Ayat ini merupakan salah satu petunjuk yang Allah berikan bagi hamba-Nya tentang betapa pentingnya sebuah nama. Dalam Islam terdapat nama-nama yang disunahkan, dimakruhkan bahkan terdapat nama-nama yang diharamkan. Sudah menjadi kewajiban bagi orang tua untuk memberikan nama yang baik bagi anak-anaknya. Buku ini berisi kumpulan nama-nama bayi (baik perempuan maupun laki-laki) yang baik menurut Islam. Buku ini merupakan buku pedoman bagi para orang tua untuk dapat memberikan nama pada anak mereka yang tidak hanya sesuai syariat, namun juga baik dan indah didengar. Buku ini merangkum semua hal yang dibutuhkan dalam memberikan nama, diantaranya: - Kumpulan nama bayi laki-laki lengkap - Kumpulan nama bayi perempuan lengkap - Kumpulan doa sehari-hari - Kumpulan doa ibu hamil - Hukum pemberian nama dalam Islam - Pentingnya sebuah nama - Waktu pemberian nama - Yang berhak memberikan nama - Adab pemberian nama - Nama-nama yang disunahkan - Nama-nama yang diharamkan - Nama-nama yang dimakruhkan Buku persembahan penerbit

IlmuCemerlangGroup

2500+ Mutiara Nama Islami untuk Buah Hati -

Tanggung jawab ayah terhadap anak laki-laki - Adnan Hasan Shalih Baharits 1996

**JANGAN LEPASKAN ISLAM WALAU SEDETIK** - Masyuril Khamis 2019-11-04

Jangan lepaskan Islam, walau sedetik. Inilah ikrar dan tekad yang wajib ada dalam diri setiap kita. Satu ikrar dan tekad untuk menjalani kehidupan sejalan dengan tujuan kita diciptakan (QS adz-Dzariyat [51]: 56) dan berusaha agar semua aktivitas hidup yang kita jalani tidak lari dari status kita sebagai hamba Allah Swt. (QS al-An'am [6]: 162-163). Inilah jalan hidup yang seharusnya kita pilih dan terus berusaha untuk selalu ada di dalamnya. Kita memiliki siklus hidup yang sama. Dimulai dari kelahiran, lalu menjalani kehidupan, dan pada akhirnya menjemput

kematian. Kita juga memiliki kesempatan yang sama untuk mendapatkan kemuliaan dan kebahagiaan hidup di dunia dan akhirat. Kita mau memilihnya atau tidak? Kita mau menjalaninya atau tidak? Inilah yang akan membedakan kualitas hidup setiap kita. Lewat buku ini, penulis mengajak kita untuk menjalani setiap episode kehidupan senapas dengan ajaran Islam dalam bingkai Al-Qur'an dan As-Sunnah. Buku persembahan Republika Penerbit [Republika, bukurepublika, Penerbit Republika, spiritual]

Pendidikan Anak dalam Dimensi Islam - Azhari, S.H.I, M.Pd.I 2013-05-22

Islam memiliki perhatian yang sangat besar terhadap dunia pendidikan. Melalui pendidikan yang benar dan berkualitas akan tercipta sebuah pribadi-pribadi yang luhur dan beradab. Sehingga tercipta kehidupan sosial yang bermoral dan bermartabat. Tanpa pendidikan yang benar tidak akan tercipta sebuah sistem masyarakat yang baik dan bermoral. Salah satu tujuan pendidikan Islam secara garis besar adalah membentuk dan membina manusia agar menjadi hamba Allah yang sholeh dengan seluruh aspek kehidupannya, perbuatan, pikiran dan perasaannya. Pendidikan diajarkan kepada manusia dengan tujuan untuk menciptakan manusia yang bertakwa kepada Allah SWT dan berakhlak mulia, serta bertujuan untuk menghasilkan manusia yang jujur dan berbudi luhur. Dengan pendidikan, manusia diharapkan bisa membangun peradaban dan terciptanya keharmonisan hidup.

365 Kisah Pengantar Tidur Islami - Erna Fitriani 2018-02-19

□ Berisi 365 kisah ringan yang mengingatkan kita akan pesan-pesan Rasulullah saw. □ Setiap kisah hanya terdiri dari 15- 20 kalimat singkat, mudah dipahami, menghibur, dan berisi pesan yang mendalam. □ Bacakan setiap kisah setiap malam, dan kita akan punya kisah untuk satu tahun.

Inspirasi Nama Anak Islami - M. Khalilurrahman Al Mahfani 2013-01-01

Anak adalah buah hati tercinta. Karenanya, hendaklah berikan nama yang baik, indah, dan bermakna pada anak Anda. Sebab, pada sebuah nama sesungguhnya terkandung doa. Manakala nama seorang anak di panggil, maka setiap itu pula doa tersebutkan. Buku ini memuat ribuan nama-nama anak islami untuk laki-laki dan perempuan, lengkap dengan maknanya. Selain itu, buku ini juga dilengkapi dengan tuntunan islam seputar kelahiran bayi, tips membuat nama, nama asmaul husna, nama surf tauladan, nama anak laki dan anak perempuan. -WahyuMedia-

**Bolehkah wanita menjadi imam negara** - M. Koderi 1999

Women as state leader in Indonesia; Islamic viewpoint.

**3500++ Nama Bayi Islami Indah & Berkah** - Anita Hairunnisa 2020-03-19

Nama adalah sebuah identitas yang akan melekat terus pada diri seseorang. Nama bukan hanya pembeda, tetapi pembentuk harapan karakter seseorang. Karenanya, alangkah lebih baik jika sejak awal nama yang dipersiapkan telah menyiratkan sesuatu, seperti terdengar indah untuk anak perempuan dan terdengar gagah untuk nama anak laki-laki, dan pertimbangan lainnya. Nama, mau tidak mau akan menjadi bagian dari brand image seseorang. Anda, sebagai orang tua pasti menginginkan anak yang saleh atau saleha, maka berilah nama secara Islami. Selain agar identitas keislamannya melekat dengan baik juga harapan mulia yang kita torehkan pada namanya akan menjadi langkah awal baik bagi perjalanan hidup si anak. Karena tujuan kita memberi dan memilih nama yang terbaik, antara lain agar nama tersebut menjadi doa bagi buah hati kita di masa depannya. Buku ini disusun oleh tim yang terdiri dari penulis dan editor ahli, mereka adalah: Anita Hairunnisa, lulusan Fakultas Ilmu Komunikasi Universitas Padjadjaran Bandung dan pendiri Wacana Inspirasi Media; Ustaz Yasroni, L.C., seorang pengajar lulusan Universitas Al Azhar Cairo, Mesir. Buku persembahan penerbit AnakKita #AnakKita

**Menyemai Cinta Di Negeri Sakura** -

### **Mukjizat Surat Yusuf dan Maryam - Rizem Aizid**

Ada keyakinan di masyarakat bahwa jika menginginkan anak laki-laki yang tampan dan shalih, maka bacalah surat Yusuf ketika hamil. Atau, jika menginginkan anak perempuan yang cantik rupawan dan shalihah, maka bacalah surat Maryam. Benarkah keyakinan tersebut? Apakah hal itu sebatas mitos yang dibesar-besarkan? Lalu, bagaimana hukumnya membaca surat Yusuf atau surat Maryam bagi orang yang sedang hamil? Untuk mengetahui jawaban pertanyaan-pertanyaan tersebut, serta misteri-

misteri di balik surat Yusuf dan Maryam bagi ibu hamil, Anda perlu membaca buku ini. Selain itu, juga disajikan nama-nama islami terbaik untuk anak laki-laki dan perempuan beserta arti dan contoh-contohnya. Selling points: 1. Sejarah Anjuran Ibu Hamil Membaca Surat Yusuf dan Maryam 2. Mencetak Anak laki-Laki Tampan dan Shalih dengan Surat Yusuf 3. Mencetak Anak Perempuan yang Cantik dan Shalihah dengan Surat Maryam 4. Nama-Nama Islami Terbaik untuk Anak Laki-Laki dan Perempuan 5. Dll.